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SEGRETARIO 
Appello 

GRANDINI Mauro presente
BATANI Lorena presente
COLLINELLI Andrea presente
GOLFARELLI Tony presente
LACCHINI Paola presente
LEONI Aida presente 
VALENTINI Daniele presente
MAESTRI Piero presente
MONTI Enrico presente 
GREGGI Sara presente
RINALDINI Elisa presente
SPAZZOLI Mirko presente
BASCIANI Valerio assente giustificato
FABBRI Agnese presente
TEDALDI Mauro presente
ANCONELLI Paolo assente giustificato
LIVERANI Paolo presente

Gli Assessori
BONETTI Adriano presente
BEDEI Elisa presente
GARAVINI Milena assente 
PEPERONI Gian Matteo presente
PIGNATARI Sara presente

PRESIDENTE 
Nomino come scrutatori Agnese Fabbri, Daniele Valentini e Toni Golfarelli.
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Saluto Toni Golfarelli, che ritorna dopo un po' di tempo, siamo molto contenti che è 
ritornato, ed è ritornato in piena forma. 

(applauso)  

Punto n. 1  all'Ordine del Giorno:    Comunicazioni del presidente.   

Do la parola agli assessori S. Pignatari e E. Bedei,  faranno una breve comunicazione 
riguardo il convegno di lunedì prossimo.  

PIGNATARI 
Semplicemente  per  invitare  tutti  quanti  all'incontro  di  lunedì  sera,  ore  20:45, 
parleremo di DAT – Dichiarazione anticipata di trattamento -   che discendono dalla 
legge sul testamento biologico, spiegheremo la differenza  tra eutanasia, testamento 
biologico e DAT, per capire bene, grazie al dottor Maltoni, di cosa stiamo parlando, e 
poi  tecnicamente Paolo  Zoffoli  e  Marica Cangialeoni,  ci  spiegheranno come si  fa  a 
presentare una DAT, per ora in Comune  e prossimamente anche tramite il fascicolo 
sanitario elettronico. 
Quindi  vi aspettiamo, se volete divulgare l' iniziativa, ci fa molto piacere. 

PRESIDENTE  
Grazie, passiamo al: 

Punto n. 2  all'Ordine del Giorno:  Approvazione verbali seduta precedente.

Siamo chiamati ad approvare i verbali della seduta del 29.3.18, dal n. 19 al n. 31. 

Chi è favorevole? 13   favorevoli 

Contrari ? Nessuno 

Astenuti ? 2 astenuti  Valentini e Golfarelli. 

Punto n. 3 all'Ordine del Giorno: Articolo 96 T.U.E.L  267/00  - individuazione 
organismi  collegiali.

Qui siamo chiamati a individuare a norma art. 96 i comitati,  le commissioni,  e gli 
organi collegiali ritenuti indispensabili. 
Qualcuno vuole intervenire? Passiamo ai voti:  

Chi è favorevole? 15  favorevoli -  unanimità 

Contrari ? Nessuno 
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Astenuti ?  Nessuno 

Punto n. 4 all'Ordine del Giorno: Livia Tellus Romagna Holding S.p.A. - budget 
2018 – provvedimenti. 

Qui siamo chiamati ad approvare gli  impegni finanziario economici di  Livia Tellus 
Romagna  Holding,  cerco  di  riassumere:  si  tratta  di  una  capitalizzazione  di  area 
ambiente, fino a 6 milioni  di euro, e un rilascio di garanzie, sempre di Livia Tellus, fino 
a quasi 20 milioni  di euro. 
L'  argomento  è  stato  esaminato  in  commissione,  lunedì  23  aprile,  era  presente  la 
presidente  Galassi, appunto presidente  di Livia Tellus Romagna Holding.  
Do la parola al sindaco... la Galassi a mio avviso è stata molto esaustiva, ma se Mauro 
vuole dire qualcosa... 

SINDACO 
Per fare sintesi, più che altro, perché in realtà l' oggetto è  già stato detto. 
La Galassi ha fatto un ampio panorama su ciò che è Livia Tellus e l' azienda, in realtà 
stasera  si  va  a  prendere  posizione  solo  su  una  piccola  parte  di  quanto  è  stato 
presentato  l'altra  sera,  che  sono  tutte  le  variazioni  intercorse  negli  ultimi  tempi, 
rispetto al budget pluriennale 2018-2020, dove sono state portate quelle modifiche 
che servono, come diceva il presidente, per aumentare e approntare tutte le garanzie 
che servono per Alea Ambiente, ma anche altre piccole modifiche rispetto a  a ATR e 
altre controllate. 
Quello che in sostanza ribadisco, ma proprio  come principio semplicissimo, visto che 
se ne parla molto, e spesso in maniera non proprio  conforme alla realtà, il pezzo più 
grosso  di  tutta  questa  operazione  di  garanzia  è  il  fatto  che  Unica  Reti  mette  a 
disposizione  di Livia Tellus, sentito il parere dei soci, quindi  dei Comuni, mette a 
disposizione  un fondo che non viene diviso normalmente, ma che è di proprietà  dei 
Comuni, lo mette a disposizione  di Livia Tellus appunto per attivare queste garanzie e 
questi finanziamenti. 
Dovremo fare degli altri atti in futuro, che sono il riconoscimento delle quota parti, o 
la ricapitalizzazione di Livia Tellus a seconda di quello che era spettante da questi 
fondi comunque  indivisibili.  
Vedremo gli atti successivi che tipo di percorso avranno, ci tengo a sottolineare il fatto 
che noi siamo, anche perché il ragioniere stamattina ne faceva un po' un problema, noi 
siamo in Consiglio  stasera a votare questa delibera, in realtà l'  assemblea di Livia 
Tellus,  senza  i  Comuni   di  Forlimpopoli,  Bertinoro,  Castrocaro,  Modigliana,  ha  già 
votato il budget con noi che non avevamo diritto di voto, perché non eravamo passati 
in Consiglio comunale, è passato all'unanimità, quindi  tutte le strategie per garantire 
gli investimenti  di Alea, e le garanzie di Livia Tellus sono attualmente in atto. 

PRESIDENTE  
Grazie  Mauro per le precisazioni,  volevo solo dire che il  triennio va dal  1.7.17 al  
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30.6.20. 
Qualcuno vuole intervenire?  Prego Segretario. 

SEGRETARIO 
Proprio in conseguenza del fatto che l'assemblea c'è già stata, questa delibera prende 
atto del budget che è stato votato, e chiaramente non autorizza più il sindaco a votare 
in assemblea, perché non ha senso, voi avevate un testo che non era aggiornato. 

SINDACO 
Il voto è propedeutico a tutti gli atti che verranno fatti dopo, è  la conferma che siamo 
d'accordo, in realtà non c'è l'esecutività mia perché è già passato il momento, diciamo 
così, però questo voto è propedeutico alle prossime operazioni che dobbiamo fare. 

PRESIDENTE  
A questo punto passiamo ai voti: 

Chi è favorevole? 12  favorevoli 

Contrari ? Nessuno 

Astenuti ? 3 astenuti 

Immediata eseguibilità: 

Chi è favorevole? 12  favorevoli 

Contrari ? Nessuno 

Astenuti ? 3 astenuti 

I punti successivi riguardano il bilancio, n 5 -8,  se siete d'accordo facciamo un'unica 
discussione e poi votiamo i singoli punti: 

Punto  n.  5   all'Ordine  del  Giorno:   Approvazione  rendiconto  di  gestione 
esercizio 2017. 

Punto n.  6  all'Ordine del  Giorno:  Applicazione al  bilancio  2018 dell'avanzo 
accertato con il rendiconto di gestione  2017. 

Punto n. 7 all'Ordine del Giorno: Riconoscimento debito fuori bilancio  per fare 
fronte ai  lavori   di  somma urgenza  per fronteggiare l'  emergenza provocata 
dalle nevicate di febbraio marzo 2018.    (ritirato)   

Punto  n.  8  all'Ordine  del  Giorno:  Approvazione  piano  triennale  dei  lavori 
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pubblici  - anni 2018-2020 ed elenco dei lavori  pubblici anno 2018 – modifiche.

Gli argomenti sono stati trattati nella I commissione  consiliare, di lunedì 23 aprile,  
non vi tedio con i numeri e chiedo al sindaco se ha qualcosa da aggiungere.  

SINDACO 
La partita del debito fuori bilancio  per somma urgenza  non è arrivato il parere del 
revisore dei conti per cui dovremo ritirarlo  e presentarlo al prossimo Consiglio. 

Una sottolineatura su quanto già detto in commissione, il bilancio  2017 si chiude in 
molto  equilibrio,  rispetto  alle  aspettative  e  alla  conduzione  dell'anno  con  una 
contrazione delle entrate e una conseguente contrazione delle uscite, ma in maniera 
molto composta e lineare dal punto di vista  delle operazioni su cui si è economizzato, 
non dei  servizi  alla  persona,  ad esempio,  ma sui  servizi  anche di  tipo ambiente o 
patrimoniale. 
Di fatto le variazioni, gli scostamenti non sono tanti, anzi sono residuali, direi che è 
stato un anno condotto in equilibrio,  ma permettetemi non può essere diverso da 
questo, perché ormai l' esercizio finanziario di un ente comunale  come il nostro, al di 
là  degli investimenti  è molto basato su una ordinarietà che non è che permetta chissà 
quali evoluzioni durante l'anno o in sede di programmazione. 
Questa è una valutazione un po' amara che abbiamo fatto altre volte e che abbiamo 
condiviso, ma mi viene da dire ancora una volta, vedendo questa chiusura di esercizio 
che siamo a bilancio  ingessato, insomma. 
Andiamo ad applicare al bilancio  2018 quelli che invece  sono gli avanzi, gli avanzi,  
avete visto dalla delibera e ne abbiamo parlato anche in commissione , sono una parte 
accantonata, per obblighi contabili del Comune,  per 81.000 euro, una parte vincolata, 
per 305.000 euro e  una parte destinata agli  investimenti  di  264.000 euro,  per un 
totale di 842.000 euro, e abbiamo visto in commissione  e lo avete nel testo della 
delibera, come verranno ripartiti ed applicati. 
Il  piano triennale, a questo punto saltiamo il  discorso dei debiti  fuori bilancio,  che 
sono quelli dell'emergenza neve, il piano triennale, viene modificato, ma con quelle 
variazioni  a  cui  avevamo  già  accennato,  poi  qualcuno  di  voi  aveva  avuto 
erroneamente,  se  ricorda,  questa  stesura  per  il  Consiglio   precedente,  andiamo  a 
modificare per ciò che riguarda i lavori da fare sulle scuole e sugli impianti sportivi 
che sono i lavori che devono partire adesso, nell'immediato. E che non erano ancora 
preventivati e finanziati nello scorso triennale, in quello che avevamo approvato con il 
bilancio. 
Se ci sono domande andiamo ad esaminarle. 

PRESIDENTE  
Prego, qualcuno vuole intervenire? 
A questo punto passiamo ai voti: 
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Punto n.  5  all'Ordine del  Giorno:  Approvazione rendiconto di  gestione  esercizio 
2017. 

Chi è favorevole? 12 favorevoli 

Contrari ? Nessuno 

Astenuti ?3 astenuti 

Immediata eseguibilità: 

Chi è favorevole? 12 favorevoli 

Contrari ? Nessuno 

Astenuti ?3 astenuti 

Punto n. 6  all'Ordine del Giorno: Applicazione al bilancio  2018 dell'avanzo accertato 
con il rendiconto di gestione  2017. 

Chi è favorevole? 12 favorevoli 

Contrari ? Nessuno 

Astenuti ?3 astenuti 

Immediata eseguibilità: 

Chi è favorevole? 12 favorevoli 

Contrari ? Nessuno 

Astenuti ?3 astenuti 

Punto n. 8 all'Ordine del Giorno: Approvazione piano triennale dei lavori pubblici  - 
anni 2018-2020 ed elenco dei lavori  pubblici anno 2018 – modifiche.      

Chi è favorevole? 12 favorevoli 

Contrari ? Nessuno 

Astenuti ?3 astenuti 
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Immediata eseguibilità: 

Chi è favorevole? 12 favorevoli 

Contrari ? Nessuno 

Astenuti ?3 astenuti 

Punto  n.  9  all'Ordine  del  Giorno:  Approvazione  regolamento  recante 
disposizione  per la gestione  e la tutela del verde pubblico  e privato. 

Noi siamo chiamati ad approvare il  regolamento allegato a questa delibera,  questo 
argomento è stato trattato ampiamente in II commissione  consiliare di martedì 24 
aprile, chiedo .. passo la parola a l'assessore Peperoni. 

PEPERONI 
Grazie presidente.  
Io  sono  soddisfatto  di  giungere  finalmente  alla  approvazione   di  questo  nuovo 
regolamento del  verde,  perché Forlimpopoli  era già  dotato  di  un regolamento che 
cominciava ad essere un po' datato, specialmente perché è stato un percorso durato 
qualche anno, e in questo senso voglio ringraziare anche l'assessore Stefano Spazzoli, 
che era assessore all'ambiente prima di me, perché già lui era arrivato a una prima 
stesura di  questo regolamento,  che poi  per  vicissitudini  varie,  era invece  rimasto 
lungamente fermo. 
Volevo sottolineare questo punto: Forlimpopoli  come tutti  voi sapete,  è da sempre 
lavora alla educazione ambientale,  e questa è una cosa molto importante. 
Noi possiamo parlare di regolamenti, possiamo parlare di norme,ma se non si lavora 
soprattutto  sulla  crescita  culturale  dei  cittadini   qualsiasi   regolamento ha scarsa 
importanza, se non c'è nei cittadini  una consapevolezza e un amore per l'ambiente, 
qualsiasi   regolamento rischia di diventare una sorta di  sovrastruttura,  che rischia 
solo di irrigidire i rapporti tra i cittadini  e  il Comune, quindi  è importantissimo tutto 
il lavoro che viene svolto durante tutto l'arco dell'anno, e qui bisogna ringraziare le 
varie associazioni  che abbiamo a Forlimpopoli, i tanti volontari, anche le istituzioni,  
come  la  scuola,  che  lavorano  perché  quella  che  è  la  consapevolezza  del  nostro 
ambiente,  e  l'amore  verso  la  natura  diventi  un  qualcosa  di  connaturato  in  tutti  i 
forlimpopolesi. 
Detto questo,  il nuovo regolamento fa tesoro dell'esperienza passata, di diversi anni 
di  applicazione del  vecchio,  e anche della esperienza fatta dagli  uffici,  sia l'  ufficio 
edilizia che l' ufficio  ambiente, infatti  questo ora è un regolamento che è stato portato 
avanti in sinergia dai due settori, settore edilizia privata e settore lavori pubblici  con 
l'ufficio  ambiente, fa tesoro della esperienza passata, dicevo, sia sulla gestione  delle 
pratiche relative all'ambiente e al verde pubblico  e privato, sia anche a quello che 
abbiamo imparato noi stessi, piantando alberi tutti gli anni in più occasioni. 
Quindi  abbiamo cercato di renderlo più snello ma anche più adeguato a quella che è 
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la realtà e la funzionalità delle operazioni che si fanno sul verde. 
L' obiettivo  comunque  rimane quello della valorizzazione  e della tutela del nostro 
verde  a  Forlimpopoli,  perché  è  visto  come  tutela  e  come  risorsa  per  tutta  la 
collettività.
Abbiamo ad esempio sviluppato una buona parte sulle indicazioni progettuali,  per 
quanto riguarda  il  verde sia pubblico  che privato,  anche per evitare una serie di 
errori che abbiamo visto commettersi nel passato.  
Questo anche in funzione di evitare contenziosi futuri. 
Abbiamo  inserito  all'interno  del  regolamento  il  riconoscimento  della  consulta 
ambiente, che per noi è un organismo molto prezioso, con il quale l' ufficio  ambiente 
si confronta periodicamente, abbiamo inserito anche qui il riconoscimento della figura 
del  Pastore degli  alberi,  questa figura di  alto volontariato,  che comunque  durante 
tutto  l'arco  dell'anno,  al  di  fuori  di  quelle  che  sono  le  possibilità  di  orario  di 
competenza  dell'ufficio   ambiente,  continua  a  controllare  quello  che  è  il   nostro 
patrimonio  di verde pubblico. 
Abbiamo anche fatto una scelta sulle appendici, appendici che abbiamo staccato dal 
regolamento  per  poterle  rendere  più  snelle  nelle  loro  modifiche,  perché  ci  siamo 
accorti  che  una  serie  di  elenchi  prettamente  tecnici  possono  con  facilità  variare 
nell'arco del tempo, e questo però non va a intaccare quello che è invece  il corpus 
normativo del regolamento. 
Quindi  per evitare tutte le volte di tornare in Consiglio comunale  piuttosto che avere 
un regolamento  non più adeguato,  abbiamo deciso di  utilizzare  l'elenco di  queste 
appendici, che sono l'elenco delle alberature dannose,  l'elenco delle alberature che 
invece possono essere piantate, piuttosto che il calcolo del valore dell'alberatura, e di 
questo ne siamo fieri,  l'elenco delle alberature di pregio che abbiamo a Forlimpopoli, 
anche  qui  grande  lavoro  fatto  con  la  consulta  ambiente  e  con  le  associazioni   di 
volontariato, che hanno  battuto il nostro territorio, schedando tutte le alberature o i 
filari di pregio forlimpopolesi, questo lavoro è stato poi girato al corpo forestale, che lo 
ha selezionato e in questo momento  Forlimpopoli ha ben 4 alberi monumentali. 
Noi abbiamo tenuto comunque  anche  l'elenco delle alberature di maggiore pregio, 
evidenziate da questo lavoro di scrematura, del corpo forestale, per inserirle in uno di 
questi allegati. 
Questi  allegati  potranno  essere  modificati  più  agevolmente  o  dalla  Giunta  o  da 
determine dirigenziali.  
Detto questo,  quindi  abbiamo chiarito e snellito una serie di procedure, alcune non 
erano mai state codificate, mai diventato usanza comune gestirle in una certa maniera, 
questa  volta  abbiamo  cercato  di  codificarle  tutte,  facendo  tesoro  appunto 
dell'esperienza passata. 
Abbiamo chiarito le competenze, abbiamo anche inserito una individuazione puntuale 
di quelli che sono i soggetti operanti nel verde pubblico  e delle relative responsabilità 
a seconda del ruolo giocato nella modifica o nella progettazione del verde.  
Infine,  abbiamo  introdotto  anche  un  elenco  di  sanzioni  per  chi  non  ottempera  al 
regolamento, cosa che prima mancava totalmente. 
Il regolamento come diceva il presidente  è stato illustrato in commissione  dai tecnici 
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comunali, è stato dibattuto, se ci sono questioni, sono a disposizione, altrimenti invito 
il Consiglio comunale  a votare finalmente questo nuovo regolamento. 

PRESIDENTE  
Grazie Peperoni. Elisa.  

RINALDINI 
Io  volevo esprimere il  voto  del  gruppo di  maggioranza,  che  non potrà  essere  che 
favorevole  per  questo  nuovo  regolamento,  in  quanto  è  un  lavoro  molto  preciso  e 
puntuale,  spiegato  in  commissione,  da  parte  dei  tecnici  del  settore  V  e  VI,  che 
ringraziamo, e dagli assessori Peperoni e Garavini.  
Diciamo che non scendo nei vari tecnicismi, perché l'assessore ha spiegato molto bene 
i  punti  principali  del  regolamento,  sottolineo  quello  che  è  emerso  maggiormente, 
quello   su  cui  abbiamo  discusso  maggiormente,  ovvero  il  concetto,  che  viene 
sottolineato diverse volte nel regolamento, che appunto è quello della tutela del verde 
pubblico   e  privato,come  un  patrimonio   per  la  cittadinanza,  che  tra  l'altro  è  un 
articolo della Costituzione, previsto appunto in Costituzione.  
Questo  vuole  indicare  l'intento sia  della  amministrazione,  quindi   del  Comune  di 
valorizzare  questa  educazione,  quindi    la  sensibilità  nei  confronti  di  questo 
patrimonio  che deve essere nella cittadinanza, non solo per quanto riguarda  il verde 
pubblico, ma anche per quanto riguarda  il verde privato.  
Questa semplificazione delle norme sarà utile per il cittadino e allo stesso tempo per il 
Comune  e gli uffici.  
Un'altra cosa che ci auspichiamo è la diffusione del regolamento, non solo per quanto 
riguarda  le aziende, ma anche appunto per i cittadini, che non sempre possono essere 
informati di queste novità utili, anche nella vita di tutti i giorni.  

PRESIDENTE  
Grazie Elisa. Se non ci sono altri  interventi, pongo in votazione: 

Chi è favorevole? 15  favorevoli - Unanimità 

Contrari ? Nessuno 

Astenuti ? Nessuno 

Immediata eseguibilità: 

Chi è favorevole? 15  favorevoli - Unanimità 

Contrari ? Nessuno 

Astenuti ? Nessuno 
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Punto n.  10 all'Ordine del Giorno:  Affidamento del  servizio  di  gestione  dei 
campi di tennis di viale Matteotti, area sportiva Vitali, via del Tulipano, per il 
periodo 21.6.18 -  30.1.2021. - approvazione  linee di indirizzo. 

Siamo chiamati ad approvare i criteri  generali per la valutazione dei profili economici 
e tecnici, per la gestione  dei campi da tennis, in concessione  fino al 2021. 
Si tratta di campi da tennis, di cui uno coperto, sito in via Giardino, area polisportiva, 
Vitali e di n. 2 campi da tennis, di cui uno coperto in  viale Matteotti. 
Secondo le planimetrie  A e B ,che trovate allegate a questa delibera. 
Qui sono elencati anche i criteri  per la valutazione del profilo economico e tecnico 
della gestione  appunto di questi campi. 
Ne abbiamo parlato in III commissione, martedì 24 aprile. 
Do la parola a  l'assessore Peperoni. 

PEPERONI 
Grazie presidente.  
Come ben sapete,  l'  affidamento  dei campi tennis è in scadenza, per cui ci stiamo 
preparando a fare un bando pubblico  per affidarli per i prossimi 3 anni.  
Quello che andiamo ad approvare in Consiglio comunale  questa sera, sono le linee di 
indirizzo che poi determineranno questo bando pubblico.  
Ne abbiamo giustamente parlato in commissione  e mi premeva sottolineare alcune 
cose, intanto che si ribadisce che il Comune  nell'affidamento  della gestione  di questi 
impianti  sportivi  tende a perseguire quelle che sono soprattutto  le finalità sociali 
dello sport, perché crediamo nello sport come potente mezzo educativo dei ragazzi, ed 
è una delle priorità  a cui noi come amministrazione tendiamo. 
Ovviamente   tutela  delle  strutture,  ovviamente   anche  che  le  società   sportive,  o 
comunque   il  soggetto  che  vincerà  il  bando  della  struttura   abbia  una  capacità 
imprenditoriale e una certa solidità che ovviamente  faccia sì che la gestione  possa 
procedere per il tempo della durata della concessione. 
Abbiamo dato  comunque  un priorità,  questa è  una indicazione che ci  piacerebbe 
venisse accolta dal Consiglio comunale, che è quella di: il bando è aperto a chi ne farà 
richiesta, verrà dato una priorità  alle società  sportive senza finalità di lucro, perché 
come  dicevamo  prima  è  una  delle  scelte  che  questa  amministrazione  vuole  fare, 
perché crede nello sport, soprattutto  per i ragazzi. 
In seconda battuta, se non ci saranno società  sportive con questa caratteristica che 
presenteranno domanda, il bando è aperto ovviamente  anche ad altri soggetti, che 
saranno soggetti di tipo economico, soggetti che prendono in gestione  una struttura 
e poi ovviamente  cercano da questa di ottenerne un utile, cosa più che lecita, ma noi 
preferiamo dare la priorità  soprattutto  a chi lavora per la diffusione dello sport a 
livello soprattutto  giovanile. 

PRESIDENTE  
Grazie, qualcuno altro vuole intervenire? Passo ai voti : 
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Chi è favorevole? 15  favorevoli - Unanimità 

Contrari ? Nessuno 

Astenuti ? Nessuno 

Immediata eseguibilità: 

Chi è favorevole? 15  favorevoli - Unanimità 

Contrari ? Nessuno 

Astenuti ? Nessuno 

Punto n.  11  all'Ordine del Giorno: Mozione di sostegno alla realizzazione della 
Segavecchia, presentata dal gruppo Forlimpopoli Impegno Comune.  

L' argomento Segavecchia è stato oggetto della III commissione  consiliare di giovedì 
29 marzo, vi ricordate, al termine del Consiglio comunale. 
Do la parola a  Enrico Monti. 

MONTI 
Grazie presidente.  
Suppongo che tutti i colleghi abbiano già letto la mozione. 
Il senso di questa mozione  è puramente, così, chiedere al Consiglio comunale  un voto 
su un chiaro e dovuto indirizzo politico che dovrebbe prendere il Consiglio, proprio 
perché,come  ricordava  il  presidente,  è  stata  fatta  già  una  commissione   dedicata 
completamente al tema della  Segavecchia, ma, aggiungo io, visto il clamore che si è 
susseguito in seguito alla edizione di quest'anno della festa. 
Si sono dette un sacco di cose, sono state dette molte cose, alcune secondo me  anche 
in maniera non corretta, poi si è cavalcata molto l'onda, ovviamente  del dare molte 
colpe alla amministrazione del perché la festa è stata eseguita non come la si sarebbe 
voluta fare.
Sono state date tutte le dovute spiegazioni, e ringrazio in questa sede il sindaco Mauro 
Grandini e l'assessore Adriano Bonetti, che per primi si sono adoperati per cercare di 
chiarire  tutti  i  dubbi  e  ogni  possibile  richiesta  che  era  stata  avanzata  anche  dai 
cittadini, e ringrazio anche Mirko Campri, presidente  dell'ente folkloristico e popolare 
forlimpopolese, che da anni organizza e che si prende insieme al gruppo sulle spalle, 
l'onere e l'onore di portare avanti questa tradizione. 
Sostanzialmente la mozione  chiede 3 cose molto semplici: rimarca l' importanza della 
festa della Segavecchia, come patrimonio  comunale  per il territorio e per la cittadina 
forlimpopolese, e rimarca l' impegno che la amministrazione comunale  deve avere 
nella gestione, in sinergia anche ovviamente  con l'ente folkloristico, ma anche con 
tutte le altre associazioni  forlimpopolesi che da sempre si sono dimostrate funzionali  
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e volenterose nella gestione  della festa. 
Si chiede di impegnare sindaco e Giunta, affinché  la festa sulla scia anche delle altre 
manifestazioni che ci sono nella città di Forlimpopoli, a partire dalla Segavecchia, che 
è anche la prima festa che il Comune  di Forlimpopoli vede nell'anno solare, che ci sia 
un supporto tecnico, certo, condiviso e soprattutto  economicamente sostenibile nel 
rispetto  di  tutte  le  norme dello  Stato,  che quest'anno si  sono dimostrate forse  un 
pochettino interpretabili, forse un pochettino stringenti, in alcuni punti, però  è chiaro 
che sono norme dello Stato, queste norme vanno rispettate e sicuramente  si può fare 
forse un tavolo di lavoro che è una intenzione che forse l'  amministrazione ha già 
portato avanti. 
Infine,  si   impegna  nuovamente   sindaco  e  Giunta,  affinché  venga  intrapreso  un 
percorso condiviso e  diffuso di  informazione e  di  formazione su tematiche di  self 
security e di sicurezza in generale  che sono state forse il  tema che più di tutti ha 
causato qualche problema all'edizione di quest'anno. 
Io  so  che  sono  impegni  che  il  sindaco  e  l'assessore  Bonetti  si  sono  già  presi  in 
numerosi  incontri  pubblici  e  numerose  assemblee  pubbliche,  abbiamo  ritenuto 
importante  metterlo nero su bianco e fare passare questa decisione dal  Consiglio 
comunale per dare, come dicevo prima, un indirizzo chiaro politico, che penso che il 
Consiglio  si debba assumere,  dal momento  che siamo chiamati a fare questo. 
Mi auguro e io non ho avuto modo di confrontarmi con le opposizioni durante questo 
periodo in cui era stata presentata la mozione  o meno, però credo che si possa essere 
l' occasione  di discutere il parere dei colleghi della opposizione, visto che c'è stata una 
assemblea  ed  è  stata  una  tematica  che  è  stata  di  interesse   di  tutto  il  Consiglio  
comunale  al di là  delle forze politiche. Tutto qui, grazie. 

PRESIDENTE  
Grazie E. Monti, altri interventi? Passiamo ai voti: 

Chi è favorevole? 15  favorevoli -unanimità 

Contrari ? Nessuno 

Astenuti ? Nessuno 

Immediata eseguibilità: 

Chi è favorevole? 15  favorevoli -unanimità 

Contrari ? Nessuno 

Astenuti ? Nessuno 

Sono le 21:18, dichiaro chiuso il Consiglio comunale. 
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